

Neujahrsempfang im Schloss Schönefeld 2019

In schöner Tradition lud der Verein Schloss Schönefeld e.V. am 21. Januar um 19 Uhr in den Schlosssaal zum Neujahrsempfang. Mit einem Begrüßungsgetränk in der Hand konnten zahlreiche Gäste aus Wirtschaft, Politik, Kultur sowie Freunde und Förderer des Vereins die musikalische



Begrüßung zweier Musiker der Jazzkombo „Hot Club d´Allemagne“ genießen. Nach der offiziellen Begrüßungsrede durch den Vorstandssprecher Mathias Blank, stellte der Geschäftsführer Jens Eberl die Höhepunkte des Jahres 2018 vor. Für die Förderschule war dabei die Spielplatzöffnung ein besonders wichtiges Ereignis. In der „Woche der Begegnung“ machte der Verein mit dem Tanzflashmob, an dem circa 600 Menschen beteiligt waren und mit der Fachtagung für Inklusionsassistent*innen positive Schlagzeilen.

Besonders erfreulich ist der Baubeginn am zukünftigen Kulturcafé „KulturGut“, welches Ende 2019/Anfang 2020 bereits genutzt werden soll.

Im Anschluss daran erhielt Helga Hofmann die Ehrennadel des Vereins Schloss Schönefeld e.V. In ihrer Tätigkeit als Mitarbeiterin des Kommunalen Sozialverbandes Sachsen arbeitete sie über mehrere Jahre hinweg erfolgreich mit dem Verein zusammen. Frau Hofmann nahm die Ehrennadel dankend an und schilderte in einer kurzen Rede einige wichtige Momente der Zusammenarbeit.



Nach einer weiteren musikalischen Einlage stellten Ulrike Korn (freischaffende Künstlerin) und Gudrun Hilbert (Mitarbeiterin Wohnen plus gGmbH) die kunstvoll gestalteten Mosaikvorlagen vor, die an den Wänden des Festsaales angebracht waren. Diese wurden für die Außenfassade des Eingangsbereiches der Wohnstätte Schildberger Weg von den Bewohnern im Rahmen eines Mosaikprojektes gestaltet.



Zum Abschluss bedankte sich Herr Eberl im Namen des Vereins bei zahlreichen Mitarbeitern, die über das übliche Maß hinaus, die tägliche Arbeit des Vereins und dessen Tochtergesellschaften unterstützen.

Mit dem Buffet übertraf sich das Küchenteam, unter Leitung von Herr Gillert, wieder einmal selbst. Neben verschiedenen Suppen und Hauptgerichten gab es zahlreiche Canapés, Salate, süße Leckereien, Obst und vieles mehr.

Während und nach dem Essen nutzten viele Gäste die Zeit, um sich in kleineren Gruppen auszutauschen oder neue Kontakte zu knüpfen.

Der Verein Schloss Schönefeld e.V. bedankt sich für diesen gelungenen Abend bei allen Mitwirkenden und den Gästen.